

Palabras de bienvenida de la Directora de la Academia Diplomática Javier Pérez de Cuéllar, en reunión informativa sobre COP-20 y CMP-10

7 de noviembre de 2014

Muy buenas tardes.

Excelentísimas Embajadoras, Excelentísimos Embajadores, de países amigos y representantes de Misiones Diplomáticas y organismos internacionales;

Señor Embajador Jorge Román Morey;

Damas y caballeros que se hallan trabajando con vistas a las muy próximas COP-20 y Décima Sesión de las Partes del Protocolo de Kyoto;

Colegas del Ministerio de Relaciones Exteriores y representantes de otros sectores;

Profesores y alumnos de la Academia.

Sean todos cordialmente bienvenidos a la Academia Diplomática Javier Pérez de Cuéllar.

Mucho agradecemos vuestra amable presencia en esta actividad, dedicada a proporcionar detalles concernientes a la Vigésima Conferencia de las Partes de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre Cambio Climático, la COP-20; y la Décima Sesión de la Conferencia de las Partes del Protocolo de Kioto, la CMP-10, eventos ambos que muy pronto se llevarán a cabo en Lima.

Con tal motivo, varios expertos amablemente habrán de exponer sobre la importancia de tales certámenes internacionales y acerca de lo concerniente a sus preparativos, organización, ejecución, y en cuanto a los asuntos de protocolo, seguridad y logísticos. Igualmente, atenderán las preguntas que sean formuladas por el distinguido auditorio. Muchas gracias a esos gentiles especialistas, por su relevante colaboración.

Nuestro exDirector General de Protocolo y Ceremonial, Embajador Jorge Román Morey, ha sido llamado desde su actual sede en Grecia, donde es nuestro Jefe Misión, a fin de proporcionar su importante apoyo, que, desde que salió del avión, está facilitando con el profesionalismo y la dedicación que le caracterizan.

Nuevamente, bienvenidos a esta reunión informativa, que tenemos la convicción resultará de suma utilidad.

Como Directora de la Academia, me es grato manifestar que los alumnos de esta casa de estudios habrán de otorgar su granito de arena durante el desarrollo de esas dos significativas conferencias mundiales, que, como sabemos, habrán de atraer a varios millares de personas al Perú, entre quienes habrá Jefes de Estado y de Gobierno.

Muy buena suerte en sus trabajos de esta tarde y muchas gracias.

.....